

23-06-2021



2021-1

Rueda de Prensa de la Plataforma por la Seguridad en el Transporte

Maquinistas, Pilotos, Controladores y Marineros Mercantes llevamos tiempo unidos en la Plataforma por la Seguridad en el Transporte en España, para instar al Ministerio a mejorar la seguridad de nuestros medios.

Manifestamos nuestra posición frente a la oportunidad que ofrece la tramitación del anteproyecto de ley que modifica y unifica las comisiones de investigación de accidentes de cada modalidad.

SEMAF, y el resto de los miembros de la Plataforma, reclama la independencia orgánica y de actuación de esta nueva comisión; así como los recursos financieros y humanos que permitan desarrollar su competencia sin ningún tipo de supervisión o vinculación por los entes que puedan ser objeto de investigación.

Además, reclamamos que en la tramitación se incluya una protección a los profesionales que garantice su independencia de criterio a la hora de adoptar decisiones sobre seguridad, frente a las presiones comerciales.

Por ello, previo a la presentación de las pertinentes alegaciones al anteproyecto, mañana jueves 24 de junio vamos a realizar una rueda de prensa, en la sede central de SEMAF, junto con el resto de los representantes de la plataforma (SEPLA, USCA y COMME). Una cita en la que expondremos a los medios de comunicación nuestras exigencias y la conveniencia de llevar a cabo esta petición que garantiza una cultura justa de la seguridad, en la que prevalezca la seguridad de toda la operación por encima de los intereses comerciales.

En SEMAF ponemos a disposición de los afiliados nuestro canal de youtube en el siguiente enlace para poder seguir en directo la rueda de prensa, que comenzará a las 11:00 horas:

[**ENLACE CANAL YOUTUBE SEMAF**](#)

COMISIÓN EJECUTIVA SEMAF